

# Reconsiderar plan pide Sadat a Israel

El Cairo, diciembre 28. (Latin-Reuter). (Por Peter Kayser). El presidente egipcio Anwar Sadat exhortó hoy a Israel a reconsiderar toda su estrategia sobre el Medio Oriente, para salvar del fracaso las actuales negociaciones de paz.

La exhortación de Sadat fue formulada luego que la reunión cumbre sostenida con el primer ministro israelí Menahem Begin en Ismailia no arrojara progresos en cuanto a la solución de la vital cuestión palestina.

El presidente Sadat también reiteró su oposición a que continúe la presencia de efec-

tivos militares israelíes en la margen occidental del Río Jordán.

Consultado después de una conferencia conjunta de prensa sostenida con el primer ministro de la República Federal Alemana, Helmut Schmidt, que opinaba de las declaraciones hechas hoy por Begin en el sentido de que las fuerzas israelíes deben permanecer en la margen occidental del Río Jordán, Sadat manifestó: "Egipto está contra la presencia de fuerzas israelíes en la margen occidental".

Hablando previamente en dicha conferencia — Pasa a la página 51

## Cardenal colombiano advierte catástrofe por ambiente feroz

Bogotá, diciembre 28 (AP). (Por Javier Baena). El cardenal Anibal Muñoz Duque, jefe de la iglesia católica colombiana, declaró que "el ambiente feroz de inseguridad y desconfianza que nos asfixia", puede conducir al país a "una catástrofe de proporciones insospechables". En un mensaje de fin de año dirigido a los más del 90 por ciento de los 26 millones de habitantes del país, el cardenal abogó por una cruzada encaminada a restablecer la fe en las instituciones y la seguridad del país.

"Condeno el abandono de la ley divina que dijo abre "el camino real al secuestro, al tráfico de

drogas, a la inmoralidad pública y privada, a la ineficacia fatal de toda ley humana que, habiendo perdido su fundamento en Dios y oscurecido la voz divina en la conciencia de gobernantes y gobernados, deja a la sociedad iner-

— Pasa a la página 23

## Parlamento israelí aprueba plan de paz tras revelación

Jerusalén, diciembre 28. (AP). (Por Artur Max). El Parlamento aprobó hoy el plan de paz israelí luego de que el jefe del gobierno, Menahem Begin, revelara por primera vez sus detalles en público. El presidente egipcio Anwar El-Sadat escuchó y rechazó el plan en la reunión cumbre de Ismailia, pero accedió a continuar las negociaciones.

Tras un debate que duró once horas y media, el Parlamento resolvió por 64-8, con 40 abstenciones, respaldar el proyecto de Begin que prevé un régimen autónomo para la margen occidental del Río Jordán y la franja de Gaza, aunque sin renunciar al control militar israelí sobre esos territorios.

"Este no es un plan provisional", expresó al knesset (Parlamento) el primer ministro Begin. Agregó que se trataba de un plan de paz completa con los árabes "que ha captado la atención de

todo el mundo, quizás hasta del mundo árabe".

Tres legisladores y dirigentes de la coalición derechista que respalda a Begin votaron contra el plan en la creencia de que incluía demasiadas concesiones. Hicieron otro tanto cinco miembros del Partido comunista.

Las abstenciones fueron en su mayoría del Partido Laborista de oposición, temeroso de que el plan de Begin pudiera abrir el camino para el establecimiento de un Estado palestino.

## Escasa fluctuación en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 28 (AP). Los precios presentaron hoy escasas fluctuaciones en la Bolsa de Nueva York, manteniendo la indefinición emergente de la rueda anterior.

Las operaciones mantuvieron además una tónica tranquila.

El Departamento de Comercio informó esta mañana que el déficit comercial del país había alcanzado altas cifras otra vez en noviembre, con importaciones que excedían en 2.080 millones de dólares a las exportaciones.

Este desequilibrio era considerado — Pasa a la página 23



FORMARA GOBIERNO. Lisboa, Dic. 28 (AP). Mario Soares formará un nuevo gobierno, tras haberse solicitado el presidente Antonio R. Eanes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERMISO MEDICO. Montgomery, Dic. 28 (AP). El ex procurador general John Mitchell sujeta un diario, mientras se dispone a subir un avión privado en el aeropuerto, después de salir con permiso médico de una prisión federal.

## Soares recibe el encargo de formar nuevo gabinete

Lisboa, diciembre 28 (AP). (Por Rob McCloughin). Mario Soares, cuyo gobierno minoritario socialista cayó a principios de mes al perder una moción de confianza en el Parlamento anunció hoy que a recibido el encargo de tratar de organizar un nuevo gabinete. El dirigente de 53 años, jefe del primer gobierno libremente electo en Portugal en medio siglo, dijo a la prensa que el presidente Antonio Ramalho Eanes le solicitó que tratase de organizar un nuevo gobierno en una reunión en el palacio presidencial de Belem. "El presidente me ha pedido

que dé los pasos necesarios para tratar de formar el segundo gobierno constitucional. No se me nombró primer ministro sino que

— Pasa a la página 23

## Violencia recrudece en Roma con el asesinato de político

Roma, diciembre 28. (AP). (Por Hilmi Toros). Un político derechista fue asesinado hoy en Roma en plena luz del día al continuar la ola de violencia política que agobia a Italia. El atentado intensificó las demandas de la izquierda que reclaman la formación de un gobierno fuerte de "emergencia", que incluya al partido comunista. Argelo

Pistolieri de 40 años, del Movimiento Social Italiano (MSI), partido de tendencia neofascista, fue abatido a tiros por un hombre cuando se disponía a entrar en su automóvil para ir a trabajar.

Pistolieri candidato de su partido de extrema derecha en las próximas elecciones parlamentarias, había sido implicado en la muerte a tiros de un activista comunista durante la campaña electoral el año pasado.

## Plantean recurso en favor de 3 personalidades bolivianas

La Paz, diciembre 28 (Latin). (Por Irving Alcaraz). Un recurso de Habeas Corpus fue presentado aquí en favor de tres prominentes personalidades bolivianas, que no fueron amnistiadas por el gobierno y que permanecen en el destierro. El abogado independiente Juan Rojas planteó el recurso en favor del ex presidente Hernán Siles Zuazo, el ex ministro y dirigente político Guillermo Bedregal y el líder de la Confederación de Profesionales, Masuel Morales Dávila.

El Habeas Corpus exige la presencia del ministro del Interior en los estrados judiciales, para que argumente la legalidad del destierro, que afecta también a otras 345 personas prohibidas de ingresar al país pesa a la amnistía recientemente sancionada.

La demanda judicial se suma a decenas de pronunciamientos de — Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN PARLAMENTO. Jerusalén, Dic. 28 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin, izquierda, sujeta el brazo de Yigal Yadin, segundo al frente

del gobierno, durante una conversación poco antes del discurso de Begin en el Parlamento. Moshe Dayan a la derecha.

al cerrar la edición